

Cristo Es El Misterio de Dios Revelado N° 7

"Amaos Los Unos a Los Otros"

20 de junio 2012

Brian Kocourek

Cristo es el Misterio de Dios Revelado pp. 35 *Ahora, ¡oh, cuán bueno es el Señor! Yo espero que todos se estén sintiendo bien. Y ahora recordemos (y ahora cuando ore por estos pañuelos), recordemos al Hermano Dauch. El es un hermano precioso, y queremos recordarlo en oración.*

36 *Y yo–yo veo al Hermano Ungren, pero yo–yo no puedo ver a la Hermana Ungren en ninguna parte, si es que ella está bien ahora. Sí, la veo sentada a una cierta distancia de él. Seguro. Sí. Estoy contento. Porque nos llamaron la otra noche en una... un caso de emergencia de ella y de su hija, la Hermana... yo... Downing, Downing. Se salieron del camino, y sólo fue la gracia de Dios, o ambas hubieran sido hechas pedazos allí mismo. Y se vinieron directamente a la iglesia; abordaron un tren y se vinieron. Yo nunca los olvidaré a todos Uds. Yo los amo. Dios sabe eso. Yo–yo los amo.*

37 *¡Cómo Uds. vienen cruzando el país a través de un clima peligroso! Cuando miro a algunos hermanos aquí de Georgia, y de Alabama, y de diferentes lugares, y de Tennessee, y de todas partes, que conducen sus automóviles por la carretera cubierta de hielo, resbalándose, y viniendo y yéndose de esa manera, para venir aquí a un solo servicio.*

38 *Cuando recibí esa llamada de emergencia para ir adonde el Hermano Dauch el otro día, yo no me había dado cuenta que Lima, Ohio estaba tan lejos. Sólo... Yo pensé que estaba a un brinquito. Pero, ¡hermanos!, yo salí de aquí muy temprano esa mañana, y no llegué allá hasta la una de esa tarde, conduciendo a lo que–lo que el límite de la velocidad permitía, y en el autopista de doble carril. Y pienso de cuán cerca está eso, en comparación a los lugares de muy allá en el sur de donde estos otros hermanos vienen, de muy allá del norte, y del oeste, de donde ellos vienen. **Yo los amo, y esa es la razón que yo trato de ser lo más sincero aquí.***

39 *¡Y los de antaño! Yo veo al **Hermano Creech** y a ellos sentados allá atrás ahora, y los que han estado conmigo todos estos años y cosas, y cómo hemos crecido juntos. Yo estaba mirando la fotografía de Mary Jo, creo que fue hace unas dos noches. Sólo era una niñita cuando primero nos conocimos, y ahora ella está casada, me imagino, y tiene niños. El Hermano Creech y la Hermana Creech, jóvenes, cabello negro, y Meda y yo, y aquí estamos canosos y encorvados. ¿Ven?, hay algo respecto a gente como ésa, que–que lo captura a uno. ¿Ven? Uno–uno–uno quiere estar con ellos. ¿Ven? Hay una u otra cosa que–que siempre lo hace a uno recordar.*

Sólo los estoy dando a ellos como ejemplos para otros que están aquí. Jóvenes y ancianos, esperamos con anticipación la Venida del Señor.

40 Así que esta mañana yo lo he puesto... Dios, creo yo, lo puso en mi corazón el enseñar una lección de escuela dominical aquí en esta mañana, si es la voluntad de Dios, por un rato bastante largo. Yo... Y yo... Este siendo mi último servicio por un tiempcito, hasta donde yo sé, el... Y yo quiero que recuerden que el Hermano Neville aquí, se queda en la iglesia a cargo de este tabernáculo, bajo el Espíritu Santo, que él se queda aquí, y él cree este Mensaje y lo enseña igual que yo lo hago. Correcto.

*41 Y en cualquier momento que Uds. quieran, pueden venir a oír al Hermano Neville; ciertamente él les será de beneficio, yo estoy seguro. El es un gran siervo de Jesucristo. Yo conozco a Orman Neville desde que yo era un muchacho, y él no ha cambiado una pizca, únicamente que se ha acercado más a Dios. Yo recuerdo cuando primero lo vi en un... Me invitó a su plataforma Metodista. Y cuando regresé aquí al tabernáculo, yo dije: “**Algún día yo lo bautizaré en el Nombre de Jesucristo**”. Y aquí está él con el Mensaje ahora, continuando, un real siervo valiente.*

42 Y el Hermano Neville pasa por muchas tensiones y quebrantos, que él no lo demuestra aquí en el tabernáculo. Pero siendo que el Señor me permite mirar un poquito dentro de la vida de las personas, yo sé por lo que él pasa, mucho de ello, ¿ven? Y él ciertamente pasa bajo mucho esfuerzo y tensiones, y cosas. Y Uds.–Uds. hermanos aquí, sosténgalo como Josué y Caleb sostuvieron las manos de Moisés, mientras él trae la Palabra.

43 Ámense unos a los otros por encima de todo. Ámense unos a los otros. No... ¡No importa lo que el diablo trate de decir! Miren, todos Uds. son un gran grupo amoroso ahorita, pero recuerden mi advertencia, ¿ven?, Satanás no permitirá que se queden de esa manera. No, señor. El disparará todo, aun si él tiene que traer a alguien para hacerlo su instrumento. El traerá a algún crítico o a un incrédulo, y lo hará que se sienta y tenga compañerismo con Uds. bajo la quietud y cosas, y luego él le inyectará a ese hombre alguna clase de cosa venenosa, y él empezará por toda la iglesia con eso. No tomen lados con eso. No tengan nada que ver Uds. con algo más. Uds. quédense amorosos y amables y bondadosos unos con los otros. Oren por ese hombre, que él también sea salvo, o esa mujer, o quienquiera que sea, sólo oren por ellos. Y quédense unos con los otros. Y quédense con su pastor. ¿Ven?, él es el guía de las ovejas, y Uds. denle sus respetos. El los guiará hasta el fin, porque él está ordenado de Dios para hacerlo.

Ahora, en su sermón **La Obra Maestra 64-0705 168** hermano Branham dijo, *Noten. No, ella nunca será eso. La... En el tiempo de la siega, la Semilla está de nuevo en su condición original, y tiene que tener toda la Palabra para poder ser la Semilla. Y no puede ser media semilla, así no*

crecerá. Tiene que ser la Semilla completa. No puede sólo manifestar, y decir: "Yo creo en el bautismo del Espíritu Santo. ¡Aleluya! Yo creo en hablar en lenguas". Eso sólo es parte de la Semilla; pero ahora hay algo que ha sido añadido a eso. ¡Aleluya! ¿Ven? La Vida, no los done la Vida de los dones. ¿Ven? ¿Ven lo que quiero decir? Hermanos, estamos en el tiempo final. El tallo, la borla, el forro, ahora están muertos y secos. Ha sólo una cosa que tiene que sucederle a eso, es ser recogido en el Concilio Mundial de Iglesias para ser quemado.

Ahora, esta noche me gustaría ver los pensamientos del texto del Hermano Branham en Cristo es el misterio de Dios revelado en la que habla él sobre sus amigos y el amor que debemos tener por los demás en la iglesia. Y luego atar eso con este pensamiento aquí en la Obra Maestra donde el hermano Branham nos ha hablado acerca de la esencialidad de tener toda la palabra, y luego apunto eso sobre la vida.

Ahora, la primera cosa que él dijo fue que tenemos que ser capaces de pararnos solos como Jesús tuvo que pararse solo. Y yo creo que estamos deseándolo eso, pero luego qué sobre la Vida porque tiene que ver con la Vida. Si Ud. tiene el Nuevo Nacimiento o no lo tiene. Si ha nacido de nuevo por la Palabra de Dios que vive y mora para siempre, o no lo tiene.

Cualquiera pueda citar al Hermano Branham y decir que creen, pero Ud. podría decir que cree todo lo que el Hermano Branham dijo, y eso no significa nada si no está allí la Vida.

De su sermón, **La Señal 63-0901M P: 103** *No sólo venga tan lejos, decir, "Yo creo el mensaje." Ud. obedezca el mensaje. Venga a Cristo. Ud. dice, "Oh, yo creo cada palabra que Ud. dice, Hermano Branham." "Eso está bien, pero eso es sólo—eso es sólo leer. Tome el Mensaje; tómelo en su corazón, tiene que tener la Señal, la misma Vida que estaba en Cristo, esté en usted. "Cuando vea eso, pasaré por ustedes."*

Ahora, el hermano Vayle hace unos años atrás dijo: "Uds. saben dónde Hebreos seis nos dice que tenemos que ir más allá de los principios de la Doctrina de Cristo. ¿Saben lo que es eso? Significa dejar de quejarse acerca de quién tiene razón y quién está equivocado acerca de la Doctrina. ¿Y qué significa eso? Esto significa que sólo porque usted puede recitar los principios doctrinales como un niño de la escuela, eso no significa nada para Dios.

Y el Hermano Branham dijo en su sermón, **Una manera de tener comunión 55-1009 P: 18** dice: *Yo prefiero tener una iglesia... Escuchen, sólo por un momento. Prefiero tener una iglesia que no sepa nada respecto a ningún don, y simplemente estar tan enamorados el uno del otro y con Cristo, prefiero tener eso a cada operación de don espiritual en la iglesia. Ahora, eso puede sonar duro en un grupo pentecostal, pero prefiero que lo*

tengamos. Donde hay dones, ella va a fracasar. Donde hay dones, van a traer confusión. Donde hay dones, pueden ponerse en duda. Pero donde hay amor, que es perfecto. Eso es correcto. Y si tuviera el amor perfecto se tendría un don perfecto. Eso es correcto. Así que primero trabaje con el amor. Eso trae compañerismo y comunión trae dones.

Ahora, si usted entiende que estos dones no son sólo el hablar en lenguas y cosas por el estilo, sino conocer y enseñar la Palabra, son también parte de esos dones, entonces usted puede ver que esto se aplica a todos los que creen en la doctrina.

1 Corintios 13:1 *Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o un tintineo de platillos. 2 Y si tuviese el don de la profecía, (eso es el don de predicar o enseñar) y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de manera que trasladase los montes, y no tengo amor, no soy nada.*

Escuchen, si hay una iglesia en este mundo que debe comprender la doctrina y la viven, son aquellas iglesias que entienden la doctrina de Cristo. Sin embargo, el Hno. Vayle me ha dicho en más de una ocasión, "**estas personas lo tienen pero no lo tienen**". Y eso es cierto para casi todo el mundo. Ellos lo tienen (mentalmente), pero ellos no lo tienen en sus corazones ni en sus vidas.

Hermano Branham dijo en su sermón, **Entrando en el Espíritu 61-0428 P: 47** *No me importa si el hombre está mal. Si él está mal y sincero en su corazón y Ud. está bien en su creencia y usted está actuando mal de la manera que actúa. Preferiría estar en su lugar que estar en el suyo. Eso es correcto. Preferiría estar mal en mi doctrina y estar bien en mi corazón. Dios lo respetará más. Así que si un hombre está mal, ¿qué con eso? Ayúdalo. Necesita ayuda. Ámelo. Si usted no puede amar a su enemigo así como usted ama aquellos que le aman a Ud. Ud. no es mejor que aquellos publicanos. Eso es correcto. Eso es lo que la Iglesia ha dejado de hacer. Espero que lo entienda esta noche. Espero que Ud. vea de lo que estoy hablando.*

Y de nuevo en el sermón, **La Deidad Explicada 61-0425B P: 40**, *y yo sé, si esta alborotado, ambos están mal (¿Ven?), porque preferiría estar mal en mi doctrina y estar bien en mi corazón, que estar bien en mi doctrina y estar mal en mi corazón." ¿Ven? Yo dije, "Después de todo, es la condición de su corazón. "Y yo hice una práctica para saber eso, que si un hombre, no hay problema lo que haga y cuánto difiere, y lo que diga sobre mí, si en mi corazón, no sólo un deber, pero si de mi corazón no puedo amar a ese hombre así como yo amo a otro, entonces yo sé que hay algo mal aquí. ¿Ven?*

Ahora, Dios es Amor y así que si tenemos Su Espíritu viviente y

permanece en nosotros, entonces también debemos poseer *el propio Amor de Dios* en nuestros vasos. Y el Apóstol Pablo dijo, **2 corintios 5: 14** *Porque el amor de Cristo nos constriñe*, y si el Amor nos constriñe entonces tenemos que conocer lo que significa para ser constreñido por el Amor.

La palabra constriñe significa **1. Compeler 2. Confinar: 3. inhiba o refrena; contiene:**

En otras palabras, la palabra “constriñe” habla de *una fuerza que gobierna nuestra conducta de una manera poderosa, por algún propósito más grande que nosotros*. Y si estamos hablando del Amor de Dios, entonces este Amor que nos constriñe. Pablo dice, el amor de Cristo nos constriñe, no cualquier amor, sino el Amor de Cristo es lo que nos constriñe. Este amor de Cristo es lo que nos causa hacer lo que normalmente no haríamos. De hecho eso es lo que el hermano Branham le dijo al hermano Vayle cuando él fue al hermano Branham y le preguntó, de buscar a Dios por una visión o por palabra de Dios, así como porqué no se tenía este amor. Y el Hermano Branham le dijo que él tenía el Amor de Dios dentro de Él. Luego el hermano Branham le explicó, que el Amor de Dios constriñe para hacer lo que no haría normalmente, pero lo hace debido a su Amor por Dios.

Es por esto que Pablo nos explica lo que es el Amor y nos da los atributos de lo que hace este Amor de Dios como explica en **1 corintios 13: 4** *El Amor es sufrido*, En otras palabras, *Amor es paciente*. Así, ¿qué quiere decir eso? “*amor es paciente*” significa que *el Amor está deseando Dar o soportar el dolor, la dificultad, la provocación, o molestia con calma*. Ud. no es paciente si es una persona renegada. Pero paciencia es marcada por una conducta en calma. Una conducta relajada. En otras palabras, si Ud. verdaderamente entendió que Dios está obrando todas estas cosas para el Bien de aquellos que le Aman a Él y son llamados según Su Propósito, no nuestro propósito sino Su propósito, entonces Ud. confiará que cualquier cosa que pase va a obrar por su bien. Entonces no se enojará y no perderá su temple cuando las cosas no vayan a su manera. No se enoje y cierre su boca cuando las cosas no parecen ir de la manera que Ud. había esperado que vaya para ellos. Pero sea paciente porque confía en Dios para estar en control aunque Ud. no lo está.

Santiago 1: 2 *Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3 sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. 5 Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada. 6 Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por*

el viento y echada de una parte a otra. 7 No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor. 8 El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.

Y el Apóstol Pablo dice en **Romanos 5: 1** *Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. 3 Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.*

De manera que vemos que la Paciencia obra dentro de nuestra experiencia la cual forma nuestro carácter y produce en nosotros una esperanza que no está avergonzado debido al Amor de Dios el cual el Espíritu Santo ha puesto dentro de nosotros.

Ahora, estamos viendo los atributos de este Cristo dando Amor sobre el cual Pablo nos habla. Y dijo ante todo es sufrido. Es paciente y eso quiere decir que queda calma aun bajo pruebas y comprobación.

Y luego dice, y el ***Amor es benigno***; Ahora, esa es un atributo de amor que yo desearía que haya más en este mensaje. Ahora, la palabra “***benigno***” quiere decir: *un amistad, generoso, o naturaleza de buen corazón. 2. Mostrando simpatía de o comprensión; caritativo: 3. Humano; considerado: 4. Paciente; tolerante.*

Yo sólo deseo que haya más gente expresando este Amor de Cristo porque el mundo entero está en necesidad de esta bondad. Ahora, eso no significa que Ud. llega a ser un pasto y deja que la gente ande sobre ustedes. No, eso no significa que Ud. no mantenga sus principios, pero puede hacerlo en una manera correcta, y eso es ser amistoso, y de buen corazón, y Ud. muestra simpatía, y comprensión. Esta idea de gente hablando el uno al otro en una manera abusiva no es bueno. Y realmente no hay razón por eso. Y porqué la gente hace eso, realmente no lo sé.

Ahora, el próximo atributo del Amor de Cristo que Pablo nos dice es, “***el Amor no tiene envidia.***” Ahora, esto es importante porque la ***envidia*** se define como: *Un sentimiento de descontento y resentimiento despertado por y en relación con deseos por las posesiones o calidades del otro.* Y la Escritura ordena que no codiciemos a los vecinos y usted puede rellenar el espacio en blanco.

Uds. ven, Amor no mira a otros por lo que ellos tienen. Es por eso que El Amor de Cristo es ciego al color. Cuando yo estaba en África había mucha

habladuría entre los ministros africanos como el hombre blanco esto y como el hombre blanco aquello. Y odio realmente ese tipo de habladuría. Para mí, yo no veo a mis hermanos en África como alguna cosa menos que hijos de Dios, y no tengo estereotipos de ellos o su raza. Para mí raza es una palabra de cuatro letras. Es malo pensar sobre la gente por el color de su piel. Quizás no puedo explicarle a usted pero cuando pienso en mis hermanos en África y su amor por la misma Doctrina de Cristo que yo tengo, eso sólo me ayuda ver a hermanos en Cristo, y estar totalmente ciego al color.

Así que el amor no tiene envidia. El amor no es el descontento y el amor no muestra ningún resentimiento hacia los demás. Simplemente no lo tiene. Ahora, eso no quiere decir que el amor no muestra decepción cuando alguien le trata o le miente. Esos son los males que Jesús reprendió a los fariseos. Pero el amor no tiene envidia.

Y *el amor no es jactancioso, El amor nunca es orgulloso*. Orgullo de uno, no es una buena cosa. La Escritura nos enseña: *"El que se enaltece será humillado."* Esa es una promesa de Dios.

Jesús dice en **Lucas 18: 14** *Os digo que éste descendió a su casa justificado antes que el otro; porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla será enaltecido.*

Y de nuevo en **Lucas 14: 11** Jesús citando dice, *Porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla, será enaltecido.*

Y de nuevo Jesús dice en **Mateo 23: 12** *Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido.*

Porque, de todas maneras, ¿qué es lo que tenemos que no hemos recibido de Dios? Pablo dice en, **I corintios 14: 36** *¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado?* Todo lo que nos pide es hacer eco de lo que Dios ya nos ha dado un eco.

Y en **romanos 3: 27** El Apóstol Pablo dice *¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe.* Porque si Fe es una Revelación, ¿entonces de donde viene esa revelación? Si se ha revelado algo quiere decir que estaba oculto y por la Gracia se ha quitado el velo se ha revelado a usted. ¿Entonces quién tiene propiedad de aquello que se Revela? Dios lo tiene. Así que donde está la jactancia entonces. ¿Sobre qué ustedes van a jactarse? Si Dios no lo hace, no terminará, así que donde entonces está su jactancia. Y Pablo dijo a El Amor de Cristo no es jactancioso.

Ahora, no hay nada mal en la jactancia a cerca de Cristo. O lo que Dios ha hecho por usted. O la jactancia sobre otros. Esa es una cosa buena. El apóstol Pablo dijo, en **2 corintios 9: 2** *pues conozco vuestra buena*

voluntad, de la cual yo me glorí entre los de Macedonia, que Acaya está preparada desde el año pasado; y vuestro celo ha estimulado a la mayoría.

Y de nuevo el Apóstol Pablo dijo, **2 corintios 8: 24** Mostrad, pues, para con ellos ante las iglesias la prueba de vuestro amor, y de nuestro gloriarnos respecto de vosotros.

Así que Apóstol Pablo se glorí sobre sus convertidos a Cristo y sus vidas y dedicación al Mensaje. Pero de sí mismo, nunca. Y de hecho lo opuesto es verdadero. Se humilló así mismo. 2 corintios 11: 7 ¿Pequé yo humillándome a mí mismo, para que vosotros fueseis enaltecidos, por cuanto os he predicado el evangelio de Dios de balde?

Y de nuevo en Filipenses 4: 12 Sé vivir humildemente, y sé tener abundancia; en todo y por todo estoy enseñado, así para estar saciado como para tener hambre, así para tener abundancia como para padecer necesidad.

Además, Pablo nos dijo, 5 no se hace nada indebido.

Ahora, eso quiere decir que el Amor no es rudo. Ahora, me he encontrado con algunas personas muy rudas en este mensaje. Y eso únicamente me dice que esa gente es carnal y no han nacido de nuevo, porque no se puede ser rudo y estar lleno del espíritu de Dios que no es rudo.

La palabra “**rudo**” se define como “**mal educado y descortés**”: De modo que no debemos ser de esa manera. Jesús dijo, “*Y como queréis que hagan los hombres con vosotros, así también haced vosotros con ellos.*” y llamamos la regla dorada. Y cuando preguntó cual de los mandamientos de Dios fue la más grande, Jesús dijo en, **Marcos 12: 28** *Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? 29 Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es. 30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. 31 Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos.*

Así **Amor es ni rudo ni es centrado en uno mismo**. Porque Pablo continúa diciendo,

Y el *amor no busca lo suyo...* No, si *Dios es amor*, y *el Amor de Dios nos constriñe*, entonces *el Amor de Dios no busca lo suyo*. Así que cuando Ud. se encuentra teniendo un partido de la piedad o diciendo cosas que son totalmente sobre sí mismo, mejor sepa una cosa, esa no es inspirada por Dios sino del diablo. Amor es dirigido a otro, siempre, es dirigido a otro. Amor es lo que se hace por otros, no por uno mismo.

Y continua diciendo, Amor no se irrita fácilmente, en otras palabras, Amor no se encoleriza fácilmente. Ahora, no digo que no pueda enojarse algunas veces. El mismo apóstol que nos enseña de Amor también dijo en, Efesios 4: 26 Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, 27 ni deis lugar al diablo.

Y en **Colosenses 3: 8** leemos, *Pero ahora dejad también vosotros todas estas cosas: ira, enojo, malicia,* y en **Efesios 4: 31** *Quitense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia.*

Nahum 1: 3 *Jehová es tardo para la ira y grande en poder, y no tendrá por inocente al culpable. Jehová marcha en la tempestad y el torbellino, y las nubes son el polvo de sus pies.*

Reacción A Una Acción 59-0810 P: 21 *¿No es extraño cómo Dios hace las cosas? nos pondrá al último, a la última milla lejos. Ud. sabe, le gusta hacer eso. Lo hizo con los hijos hebreos. Sabía a quién podía confiar, para permitir que esos muchachos entren hasta el horno ardiente, hasta que ellos podían casi oler el fuego, y no se movió. Pero cuando llega el tiempo, El moverá. El moverá, pero espere hasta Su propio tiempo. El quería ver qué tipo de reacción ellos tendrían. Sabía que estarían en su posición. Y cuando El sabe que Ud. tiene su posición. Permitirá que Satanás lo tome hasta la última milla del camino. Pero recuerda, El está todavía allí. Quiere ver si usted realmente significa de lo que habla. "Oh, yo creo que Dios es un Sanador. Sí, seguro que yo lo creo." Y al día siguiente, todavía tiene el dolor. "Bien, quizá no lo consiguió." Seguro que lo consiguió, Él sólo quiere ver cómo va a reaccionar sobre lo que dijo. Ud. dice, "Oh, alabado sea Dios, yo creo en el bautismo del Espíritu Santo." La primera tentacioncita que viene, sale volando como un zumbido. El está tratando de ver su reacción en su acción. El está tratando de probarlo. "Cada hijo que viene a Dios primero debe ser castigado, probado." Cada hijo que viene a Él, lo pone a una prueba para ver cómo actuará.*

Y recuerde, ingenio está bien enojarse porque tenemos discordancias, pero debemos aprender cómo controlar nuestro enojo de manera que nunca nos controlará a nosotros. Enojo está bien para usar como una herramienta si lo está controlando. Lo he usado en muchos casos para llegar a un punto, pero una vez que se ha llegado ese punto, rápidamente vuelvo y salgo. Yo lo hacía con los niños y lo he hecho en el ministerio pero si no lo usa como una herramienta de expresión, y entonces vuelve, puede tener un efecto cojo en usted y cómo se desprende a otros.

Ahora, si el Amor no se irrita fácilmente, entonces Amor tiene una mecha. Y Pablo agrega a esto, y el Amor no guarda rencor; Eso es uno de los más grandes atributos sobre el Amor de Cristo es que no guarda rencor. No guarda rencor, Amor tiene la capacidad de olvidar.

Ahora, tenemos una expresión en nuestro país que dice, "Perro que muerde una vez pena sobre el perro, perro que muerde dos veces, pena sobre mí." Pero la Biblia no nos enseña eso. La Biblia dice, "Amor no guarda rencor"

¿Y porqué es tan importante? Porque hasta que Ud. desee perdonar y olvidar, Ud. siempre estará controlado con guardar rencor, y entonces si Ud. guarda rencor, entonces su motivo no está bien. Porque ¿porqué guarda rencor? Es porque usted o quiere hacer igual, u otro quiere controlar a la persona que guarda rencor.

Ahora, eso es un atributo del diablo, guardando rencores. Dios desea sacar todos sus pecados al mar del olvido si Ud. le permitiera a él. Y uno de los primeros principios de un nuevo principio es el perdón y a menos que esté deseando perdonar y olvidar Ud. no tendrá descanso en su propia alma. Es importante que la gente aprenda que cuando se perdona y olvida Ud. está haciendo para Ud. mismo que por la otra persona. Porque para tener paz en su alma, no debe llevar en su bolsa los pecados de otros.

Hermano Branham tenía un principio por el que vivió y aquello era este: Si no Ud. no puede decir algo bueno sobre una persona, entonces no diga nada en lo absoluto. Y él dijo, somos pequeños Mesiasas, y creamos alrededor de nosotros una atmósfera y esa atmósfera es un reflejo de nuestro propio pequeño universo dentro de nosotros, y es un reflejo de nuestra propia condición espiritual.

No Fue Así Del Principio 60-1127M P: 8 *¿Alguna vez se ha encontrado con gente que quería amarlo? Ha tenido eso, y porqué, ellos crean esa atmósfera por su vida, la manera que ellos viven, y en las cosas que ellos piensan, y el amor que tienen por usted..... Crea una atmósfera, y esa es la atmósfera que tiene que estar en la oración por el enfermo. ¿Ven? Es la misma cosa. Es el amor que saca el espíritu malo.*

Explicando La Sanidad Y Jairo 54-0216 P: 37 *Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que está en alguna otra parte. "A aquellos que llamó, justificó." ¿Eso es correcto? "A aquellos que justificó, los ha glorificado." Ya en la Presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. ¡Huuu! ¿No fue eso profundo? Bien. Encontraremos si es correcto o no. "Si se disuelve este tabernáculo terrenal, tenemos uno ya esperando." ¿Eso es correcto? Correcto. Así que ahora mismo, y lo que somos aquí, es un reflejo de lo que somos en alguna otra parte. Así que si sus obras son malas, Ud. sabe de donde viene. Ud. sabe donde está su otro cuerpo esperándolo.*

El próximo atributo de Amor es que 6 ***El Amor no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad***, Ven, Amor no desea mal a nadie. ***Amor no es vindicativo***. Amor incluso no quiere tenerlo, esos son pensamientos carnales. Porque el Amor es proteccionista. Y 7 ***Amor todo lo sufre***.

Sí, *Amor lo sufre*. Únicamente vea cómo Amor es proteccionista en una madre de cualquier clase de sus hijos. No importa la clase de especie. Una madre real protegerá su retoño porque ama su retoño. Y si en verdad Ud. tiene el Amor de Cristo en su corazón, hará lo que pueda para proteger aquellos que Ud. ama.

Ahora, yo conozco a familias que piensan que no tienen ninguna discusión en el hogar, y aquellos son aplacamiento de gente que permitirá que sus hijos se queden en casa de ir a la iglesia porque ellos no quieren una discusión. Pues, permítanme decirles algo. Son personas que no tienen ni el Amor de Cristo. Porque, si algo por la cual no vale morir, entonces ciertamente no vale si es vivir por eso. Y Jesús dijo, "no hay mayor amor que pueda tener que dar su vida por un amigo." Bien, cuanto más amarles a sus propios hijos que dar o dejar de lado su paz y casa quieta para salvar su pequeña alma.

Y otra cosa que nos dijo sobre el Amor es que Amor todo lo cree...

Ahora, un hombre o mujer que siempre interroga su esposo o a sus hijos no tiene suficiente amor por ese esposo o hijo, porque Pablo dice, que el Amor todo lo cree. Y cuando Ud. interroga a alguien es porque no confía en esa persona. Y la confianza funciona de dos maneras. Algunas personas no confían a otros porque no confían en si mismos. Pero si nosotros en verdad confiamos en Dios entonces creeremos a Dios y si confiamos a nuestros hijos entonces creeremos a nuestros hijos. Y debemos confiar hasta que se haya roto esa confianza, y tendremos evidencia que no se puede confiar esa persona.

Ahora, yo puedo decir que siempre he tratado de confiar con los hombres que trabajo en el exterior, y los confío hasta que se me presente con una evidencia fuerte que me muestra que me han mentido. Entonces ya no puedo poner mi confianza en ellos. Y encontramos todo el tiempo gente que quiere vivir cualquier clase de vida pasada y todavía recibir las bendiciones dadivosas de Dios, pero Dios no bendice y maldice a una persona. Usted trae la bendición o la maldición por su propio libre albedrío. Dios nos dijo que nuestras bendiciones y maldiciones dependen de nuestra propia actitud hacia la Voz de Dios. Y la Biblia nos dice que si un hombre reclama haberse arrepentido, entonces debe mostrar frutos del arrepentimiento. Y no se tiene que confiar aquellos que no son fidedignos. Pero para empezar nosotros debemos creer todas las cosas, y sabemos que la simiente de Dios son todas las cosas en Cristo.

Amor siempre lo espera, En otras palabras, Amor siempre tiene una esperanza. Esperando siempre el mejor, no el más peor, pero lo mejor. Y Amor todo lo soporta, Amor siempre se queda constante para un propósito o ideal. Y si siempre queda constante entonces Amor 8 El Amor nunca

deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. Así que Ud. ve hay pero una constante en la vida y eso debe ser el Amor de Cristo que se vierte afuera en nuestros corazones por el Espíritu Santo.

Es Su Vida Digno 63-0630E P: 71 *Cuando esto sucede, la cosa que hará entonces, encontrará de que el Espíritu que viene a usted del nacimiento nuevo, Ud. creará y hará todo lo que Dios dice en Su Palabra que Ud. haga. Y todo lo que la Biblia cita a que usted haga, lo puntualizará con un "Amén." Y no se detendrá día y noche hasta que lo reciba. Eso es correcto. Eso es correcto. Y en todo este tiempo, ciertamente sobre todo dará el fruto del Espíritu. Ud. dice "¿Hablaré en lenguas?" puede que haga eso, o puede ser que no. "¿clamaré?" puede que haga eso, y pueda que no. Pero hay una cosa segura que hará. Dará el fruto del Espíritu; y el fruto del Espíritu es amor, alegría, paz, fe, longanimidad, mansedumbre, apacibilidad, paciencia. No será su temperamento. Sólo recuerde, cuando llegue a eso, eso envenena el espíritu santo lejos de usted. ¿Ven? Cuando llega a un lugar que Ud. quiere alborotarse con todos que llegan a eso, hay algo mal. Cuando llega a un lugar donde el ministro lee de la Biblia que sea mal hacer una cierta cosa, y usted.... sólo recuerde, no hay nada de Cristiandad allí en lo absoluto. Ahora, "Por sus frutos os conoceréis," es lo que Jesús dijo. ¿Ven?*

Juan 13: 34 *Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros.*

2 Juan 1: 5 *Y ahora te ruego, señora, no como escribiéndote un nuevo mandamiento, sino el que hemos tenido desde el principio, que nos amemos unos a otros.*

1 Juan 3: 23 *Y este es su mandamiento: Que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos unos a otros como nos lo ha mandado.*

Juan 15: 12 *Este es Mi mandamiento: Que os améis unos a otros, como yo os he amado.*

Inclinemos nuestros corazones en Oración. Amado Padre, hemos hablado de nuestro corazón esta mañana aquí a la gente localmente y aquellos que oirán esto alrededor del mundo, y te pedimos Padre aquellos que luchan con mantener el rencor y aquellos que guardan rencor de pecado de los otros, te pedimos que puedas ayudarlos para hacer a otros así como querrían que otros hagan por ellos. Oramos Padre que puedas tocar sus corazones y sanarlos de esta aflicción y ayudarlos a vivir en paz y encontrar descanso para sus almas. Porque nosotros somos personas agradecidas y apreciamos tanto que Tú Padre que podrías destruirnos en un minuto por nuestros pecados y transgresiones con que te hemos ofendido, y todavía sabemos por Tú propia Palabra, que has puesto nuestro pecado

bajo la cobertura de la sangre del inocente y los has echado al mar del olvido. Por favor Padre como tú Hijo Jesús clamó en la cruz, *"Padre perdónalos porque ellos no saben lo que hacen"* Y así que podamos clamar la misma oración Padre, *"perdónalos porque ellos no saben lo que hacen,"* en el nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido por: Hno. Mario Nina / Octubre, 2012 – La Paz, Bolivia